



Datum, 28.09.2020 - Drucksachen Nr.:

Vorlage

XII/226/2020

Beratungsfolge	Termin	Entscheidungen
Magistrat	06.10.2020	
Stadtverordnetenversammlung	29.10.2020	

Ernennung des neu gewählten Wehrführers der Freiwilligen Feuerwehr Hausen-Arnzbach

Sachdarstellung:

In der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Hausen-Arnzbach am 09.09.2020 wurde ein neuer Wehrführer gewählt, da die Amtszeit des seitherigen Wehrführers Dirk Merkel endete und dieser nicht mehr für eine Wiederwahl kandidierte.

Zum neuen Wehrführer wurde Edgar Bettner, wohnhaft An der Seibelhohl 3, Neu-Anspach, gewählt. Er hat die Wahl angenommen. Die Wahlzeit beträgt 5 Jahre.

Nach Rücksprache mit dem Amt für Brandschutz, Rettungsdienst und Katastrophenschutz des Hochtaunuskreises bestehen gegen die Berufung keine Bedenken, wenn der Gewählte binnen 2 Jahren den noch fehlenden Lehrgang „Leiter einer Feuerwehr“ absolviert.

Die Wahl ist daher zu bestätigen und der Gewählte ist gemäß § 12 der Feuerwehrsatzung unter Berufung in das Beamtenverhältnis auf Zeit zum Ehrenbeamten zu ernennen.

Es ist beabsichtigt, die Ernennungsurkunde in der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 29.10.2020 auszuhändigen.

Gleichzeitig ist der seitherige Wehrführer Dirk Merkel zu verabschieden.

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat bestätigt die Wahl von Herrn Edgar Bettner zum Wehrführer der Freiw. Feuerwehr Hausen-Arnzbach und ernennt ihn gem. § 12 der Feuerwehrsatzung unter Berufung in das Ehrenbeamtenverhältnis auf Zeit, zum Ehrenbeamten der Stadt Neu-Anspach.

Thomas Pauli
Bürgermeister